



## TRANSPORTE

# Zaragoza se beneficiará del billete único de avión y tren

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

Iberia y Renfe presentaron ayer un billete único de avión y tren de alta velocidad que conecta la red internacional del Grupo Iberia y varios destinos nacionales de Renfe, entre los que se incluye la capital aragonesa.

Desde ayer se podrán conectar en un único billete y en código compartido más de 80 destinos internacionales de Iberia, en Europa, América, África y Oriente Próximo, con Córdoba, Málaga, Sevilla, Valladolid y Zaragoza.

Estos billetes se pueden adquirir en un único proceso en las webs de Iberia o Renfe, en agencias de viaje de todo el mundo y Serviberia. Ambas empresas han realizado cambios tecnológicos en sus sistemas web. Para mejorar la movilidad de los clientes en las estaciones y en el aeropuerto se ha incorporado una nueva señalización, que incluye pantallas informativas de aviones y trenes. ≡